

**MOTRIL**  
**Retrasos en las nóminas.** El PSOE reprocha al alcalde que haya subido la deuda municipal «en seis millones de euros al año» durante su mandato, lo que está suponiendo «retrasos» en el pago de las nóminas. Y

augura que «más pronto que tarde» se dejará de pagar «totalmente» a funcionarios y proveedores.

**PINOS PUENTE**  
**Centro para los mayores.** La Cruz Roja inauguró ayer la Unidad de Estancia

Diurna para Personas Mayores Los Infantes. Tiene 25 plazas, con una sala de usos múltiples, para ver televisión, leer periódicos o charlar, un área de fisioterapia para el cuidado de los mayores y un aula de terapia ocupacional.

**OGÍJARES**  
**Rescate de la concesión con polémica.** El Ayuntamiento, tras rescatar la concesión de la limpieza y basuras, y hacerse cargo del servicio, ha dejado fuera a los trabajadores de Cespa que lo venían ha-

ciendo y va a contratar a otros mediante un proceso de selección de personal, una decisión criticada por los sindicatos.

**SALOBREÑA**  
**Dinero para la estación del bus.** El PSOE dice que

la Junta se ha comprometido a aportar 900.000 euros para construir la estación de autobuses. Y asegura que si aún no se han iniciado las obras es porque el Gobierno del PSI y el PP no ha urbanizado todavía los terrenos.

# Salud vacunará a la fuerza a 35 niños del sarampión

El juez autoriza la inmunización obligatoria para que el brote no siga extendiéndose. **La Consejería da a los padres de plazo hasta el martes**

J. M. M.  
redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m

**20 minutos**  
La Delegación de la Consejería de Salud informó ayer de que el Juzgado de lo Contencioso Administrativo 5 ha autorizado la vacunación forzosa de 35 menores tras el brote epidémico de sarampión detectado en el colegio Gómez Moreno de la capital.

Salud precisa que la vacunación forzosa afecta a cinco niños que no han sido vacunados porque sus padres se han negado expresamente, y a 30 cuyos padres no han presentado la cartilla de vacunación infantil, tal y como les requirió la Delegación para

comprobar si estaban o no vacunados.

La consejera de Salud, María Jesús Montero, dijo ayer que se ha puesto un plazo límite para que se vacunen que termina el próximo martes, día 30. Si en esa fecha no se han puesto las 35 vacunas, informará de nuevo al juez para que «adopte otras medidas, si así lo ve conveniente», a fin de obligar a los padres.

Montero cree que es «la primera vez que se produce una medida de estas características en España», y dijo en este sentido que el derecho colectivo a la salud pública «está hoy de enhorabuena», frente al derecho indivi-

## Muchos padres lo aprueban

**La obligación de vacunar a los 35 niños es compartida por muchos padres del colegio Gómez Moreno, y una minoría lo cuestiona. Erika tiene a una niña en el colegio y a un bebé al que, dice, no pasea por el entorno por temor a que se contagie, de ahí que esté a favor de la vacunación obligatoria, al igual que otra madre, Mercedes Rodríguez, o la monitora del centro, Bárbara Samaniego. Sin embargo, la mujer del presidente de la asociación de padres entiende que los padres deben ser quienes decidan.**

dual a vacunarse o no, ya que es una opción voluntaria.

Según explicó la consejera, los 35 niños podrán ponerse las vacunas en su propio domicilio si así lo desean los padres o en cualquiera de los centros de salud de Granada. «Tenemos que preservar también la intimidad de estas familias», dijo.

De esta forma, Salud espera que se frene el brote de sarampión, que afecta ya a 46 personas. La Consejería tomó el miércoles otra medida preventiva, la de adelantar de forma excepcional y sólo en el entorno cercano al colegio la vacunación a los niños de entre 6 y 11 meses de edad.

## 20 SEGUNDOS

### El soterramiento del AVE se iniciará antes de la Circunvalación

El soterramiento del AVE a su llegada a Granada se iniciará antes del cruce con la Circunvalación, para continuar por el corredor ya previsto a través de La Chana y concluir en el Camino de Ronda, donde se ubicará la futura estación. Así figura en el estudio informativo elaborado por el Ministerio de Fomento, según dio a conocer ayer la Junta, que valora positivamente la medida. Fomento, Junta y Ayuntamiento se reunieron ayer en Madrid para avanzar en la integración del AVE en la capital. Mientras se construye la nueva estación, el metro se desviará 200 metros hacia la avenida de Andaluces para que sus usuarios puedan conectar con el AVE. A partir de ahora habrá reuniones técnicas para definir cómo se reparte la financiación de la llegada del AVE y la nueva estación.

### Acusan a un menor de ocho tocamientos

Un menor de 17 años ha ingresado en un centro de internamiento al estar acusado de ocho agresiones sexuales a mujeres -tocamientos por la calle-, desde mayo de este año en diversas localidades del área metropolitana. Se desplazaba en moto y se abalanzaba sobre las chicas para agredirlas.

se apruebe la comisión de investigación del concejal Vicente Aguilera para arrojar transparencia. Los socialistas insisten en que los populares han intentado «ir de tapadillo» en este asunto y que la creación de la empresa Tu Evento contraviene ocho preceptos legales.

### Nuevo gerente en la Universidad

La Universidad de Granada ha nombrado como gerente a Andrés Navarro Galera. Es doctor en Ciencias Económicas y Empresariales y profesor titular del Departamento de Economía Financiera y Contabilidad.

### Premio al hotel La Bobadilla

Enrique Castellanos, director del hotel Barceló La Bobadilla, en Loja, ha recibido el premio internacional Knight Frank Award, por mantener la calidad y el servicio del hotel a pesar de la crisis.

### Del Ojo ve «razones políticas» en su caso

El ex diputado del PP y ex concejal de Ogíjares José Luis del Ojo dijo ayer en su juicio que no se aprovechó de su cargo para beneficiarse él u otros y que las acusaciones contra él son «políticas».

### Intento de robo en una tienda

La Policía Nacional ha detenido a una mujer de 56 años, oriunda de Madrid y con antecedentes policiales, que fue sorprendida en una céntrica tienda de la capital granadina arrancado con la boca los sistemas de alarma de varias prendas de ropa.

### Más transparencia en el 'caso Aguilera'

El PSOE espera que en el pleno municipal de hoy

## SIERRA NEVADA ABRE CON 14 KM DE PISTAS

La estación de Sierra Nevada abre mañana la temporada con 14 kilómetros de pistas y un espesor de nieve de entre 10 y 40 centímetros, unas condiciones mejores que la temporada pasada. Habrá disponibles 19 pistas y una decena de remontes. En las imágenes, el aspecto que presentaban ayer las pistas. FOTOS: CANITO

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... [20minutos.es](http://20minutos.es)



## Hoy hay huelga de autobuses todo el día y anuncian más paros para diciembre

**Circularán un 30% de los vehículos habituales.** Los trabajadores de Rober harán huelga hoy durante todo el día y han decidido convocar nuevos paros para diciembre. Hoy circularán un 30% de los vehí-

culos habituales como servicios mínimos. Los próximos paros serán el lunes 13 de diciembre, de 6 a 9 de la mañana; el miércoles 15, todo el día; y el viernes 17, de nuevo entre las 6 y las 9 horas.

La empresa les ha comunicado que seguirá la política de subcontrataciones y ajustes de líneas, debido, sobre todo, a los 22 millones de euros que le debe el Ayuntamiento. Además, les ha dicho que tendrán

que bajarse el sueldo, y que la empresa también reducirá sus beneficios. Los trabajadores están en contra de la subcontratación de líneas y dicen que afecta al servicio. Vecinos de El Fargue se unirán a la manifestación de hoy, descontentos con los microbuses que les han puesto, ya que, por ejemplo, no tienen rampas para discapacitados.